

Projektförderungen im Jahr 2022



<p>Caritaszentrum Mühldorf</p>	<p>Ämterlotsen/-innen für Menschen in schwierigen Situationen Im Caritaszentrum Mühldorf gibt es ein Netzwerk ehrenamtlicher Ämterlotsen/-innen die Ratsuchende in der Schuldnerberatung und in den Sozialen Diensten unterstützen. Die Klienten füllen gemeinsam mit den Ämterlotsen/-innen Anträge aus und sortieren und ordnen Unterlagen. Die Klienten sollen befähigt werden, Dinge selbst in die Hand zu nehmen und Probleme anzugehen. Darüber hinaus werden die Klienten zu Behörden und Ämtern begleitet, eine Maßnahme, die ihr Selbstbewusstsein stärken und Ängste überwinden soll. Mit den Fördergeldern der Stiftung werden Fahrt- und Telefonkosten der ehrenamtlichen Ämterlotsen/-innen finanziert und eine Informationsveranstaltung für neue Ehrenamtliche unterstützt.</p>
<p>Caritaszentrum Freising</p>	<p>Beschäftigungsprojekt "Nähkisserl" - Wiedereinstieg in das Berufsleben für sozial benachteiligte Menschen Nähkisserl, so heißt das Projekt für Menschen mit multiplen Problemlagen, das eine Beschäftigungsmöglichkeit mit pädagogischer Begleitung im Landkreis Freising anbietet. Ziel ist, diese Menschen auf dem ersten Arbeitsmarkt unterzubringen. Dazu wurde das Projekt im Sommer 2020 ins Leben gerufen und erweitert das Angebot im Bereich Beschäftigung Integration und Qualifizierung der Caritas Freising. Bereits vorhandene Beschäftigungsbereiche sind das Gebrauchtwarenkaufhaus Rentabel, das Buchcafé Etappe und das Transport- und Logistikunternehmen in dem Menschen mit Benachteiligungen eine Anstellung und so wieder einen Einstieg in das Berufsleben finden können.</p>
<p>Heilpädagogische Tagesstätte Ignaz-Perner-Straße</p>	<p>Kleine Finger am großen Instrument - der Zauber des Klavierklangs In der Heilpädagogischen Tagesstätte Ignaz-Perner-Straße werden Vorschulkinder betreut, die von einer Entwicklungsverzögerung oder seelischen Behinderung betroffen sind. Mit den Fördermitteln der Stiftung wurde der Ankauf eines gebrauchten Klaviers finanziert. In der individuell abgestimmten Therapie für die einzelnen Kinder nimmt die Musiktherapie eine besondere Rolle ein. Das Klavier wird für musiktherapeutische Einzelstunden aber auch für Kleingruppen genutzt, sodass die Tagesstätte um ein kreatives Element bereichert wurde.</p>
<p>Caritas Zentrum Pfaffenhofen</p>	<p>Das etwas andere Essen auf Rädern Das Caritas Zentrum Pfaffenhofen hat zusammen mit dem Jobcenter einen Beschäftigungsbetrieb gegründet. Teilnehmer/-innen des Projekts kochen Essen "to go" für Laufkundschaft, aber auch für bedürftige Personen. Arbeitslose und Menschen mit psychischen Erkrankungen erwerben Fähigkeiten, die sie fit für den Arbeitsmarkt machen. Die Stiftung fördert die Anschaffung einer neuen Küche, um den gestiegenen Bedarf an Essen zu decken.</p>

Interkulturelles Frauenbegegnungszentrum	Treffpunkt für Frauen - Interkulturelles Frauenbegegnungszentrum In 2019 gegründet, ist das Interkulturelle Frauenbegegnungszentrum (IFBZ), ein Treffpunkt für alle Frauen, das die Verständigung und Solidarität fördern soll. Die Gruppenangebote wie z.B. Frauencafé, Frauenstammtisch, interreligiöser Dialog u.a. sollen pandemiebedingt online oder im Freien stattfinden. Darüber hinaus ist ein Tag der offenen Tür und die Teilnahme an städtischen Veranstaltungen wie z.B. Wochenmärkte geplant. Die Stiftung unterstützt dieses Projekt durch Finanzierung von Sachkosten.
Seniorenbildungsstätte Rosenheim	Leben im Alter Die Seniorenbildungsstätte (SBS) ist seit 39 Jahren ein wichtiger Bestandteil der offenen Altenarbeit der Stadt Rosenheim. Wöchentlich nutzen mehr als 300 Senioren/-innen die Angebote der SBS. Der Bereich "Leben im Alter" möchte Senioren/-innen in ihrem Alltag begleiten, aktivieren und bilden. Ziel ist die Stärkung der Teilhabe Älterer, um Einsamkeit und soziale Isolation vorzubeugen, aber auch deren finanzielle Absicherung. Bedingt durch den demografischen Wandel wird mit einem Zuwachs der Zielgruppe von 10 % in den nächsten zehn Jahren gerechnet. Mit den Fördermitteln der Stiftung wird der Umbau sowie die Renovierung der Seniorenbildungsstätte unterstützt.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an uns - www.pater-rupert-mayer-stiftung.de